

Vizepräsident Günther Novak: Wortmeldungen liegen dazu nicht vor. (*Rufe bei der SPÖ – in Richtung der sich bereits auf dem Weg zum Rednerpult befindenden Bundesrätin Hahn weisend –: Wohl! O ja! – Heiterkeit der Bundesrätin Zwazl.*) – Okay. Auf meinem Bildschirm sehe ich keine Wortmeldungen.

Frau Kollegin Hahn, eine Wortmeldung? – Das ist nicht der Fall. Die Debatte ist geschlossen.

Wir gelangen zur **Abstimmung**. – Bitte nehmen Sie die Plätze ein.

Ich ersuche jene Bundesrättinnen und Bundesräte, die dem Antrag zustimmen, gegen den vorliegenden Beschluss des Nationalrates keinen Einspruch zu erheben, um ein Handzeichen. – Das ist die **Stimmeneinhelligkeit**, zum ersten Mal an diesem Tag. Der Antrag ist somit **angenommen**. (*Bundesrätin Zwazl: Den Einspruch haben wir auch einstimmig gemacht!*) – Danke, dass Sie mich darauf aufmerksam machen.